

令和3年10月22日

こんにちは連絡係の稲垣です。コロナ後遺症に苦しむ方が第五波以降急増しているらしい。倦怠感や味覚嗅覚障害、脱毛などの傾向が女性より男性に多いらしい。1カ月で直る方も居れば、数年、もしかしたらずっと治らないかもしれないとか。若年が多いらしく、社会に影響がないことを祈るばかり…
以下各務原市の情報を頂きました。ご確認の上、会員の皆様に共有願います。よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会
会員の皆様へ

お世話になります。各務原市社会福祉協議会の多田羅です。
本会では、高齢福祉課よりの委託を受けて「生活支援サポーター養成研修」を実施しています。来週28日(木)に最終日を迎えますが、皆さまの事業所において「生活支援サポーター」を雇用しても良いとお考えの事業所がございましたら求人チラシなどを以下のアドレスに送付いただけますと幸いです。
h-tatara@kakamigahara-shakyo.jp

生活支援サポーターとは、介護の仕事や生活支援の技術を学んだ方です。訪問介護事業所への同行見学実習は経験済みです。身体介護の経験はないものの対人援助の関わり方などは学んでいます。今期は10名のサポーターが誕生します。ぜひ皆様の事業所でサポーターの雇用をご検討ください。
なお、2月にも同種の研修を計画しておりますので、今回に間に合わなくても2月に間に合うようでしたらまたご連絡ください。

各務原市社会福祉協議会
多田羅